
順位 議席番号 8 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

空き家・空き地バンクの利用状況はどのようか。

1

近年の移住実績はどのようか。

要旨

令和5年第5回瑞浪市議会定例会一般質問要旨、質問順位表

令和5年12月19日(火)・20日(水)

各地区における空き家対策の取り組みはどのようか。
まちづくり推進部長

移住定住促進について

ふるさとワーキングホリデーの成果はどのようか。

現在の施策で移住目標は達成可能か。

ポータルサイト開設の影響はどのようか。
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア
民生部次長

イ
教育委員会事務局次長

ウ

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

民生部次長

民生部長

理事（兼）総務部長

本市におけるケアラーの実態に関してどのように把握して
いるか。

目標達成に向けた組織体制の強化による、情報の集約と発
信を進めてはどうか。

要旨

岐阜県が行ったヤングケアラーの実態調査結果から、本市
の状況をどのように把握しているか。

2

要旨

交流人口・関係人口の増加に向けた施策に対する評価はど
のようか。

定住人口の増加に向けた施策に対する評価はどのようか。

シビックプライドの醸成に向けた施策に対する評価はどの
ようか。

ケアラーの課題に対応するため、福祉・介護・医療・教育
などが横断的に連携し、包括的に支援することが必要では
ないか。

シティプロモーション基本方針について

教育現場におけるヤングケアラーに関する理解と関連機関
との協力体制はどのようか。

子どもや若者が気軽になんでも相談できる体制や見守りの
体制づくりを進めてはどうか。

ヤングケアラーのいる家庭への支援として家事・育児など
のサービスを提供してはどうか。

渡　邉　康　弘

ケアラーの支援に向けた福祉・介護・医療・教育の連携につい
て
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順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ
民生部長要旨

(仮称)公立東濃中部医療センターへのアクセスについての
検討状況はどのようか。

犬　塚　利　彦

本市が交通アクセスの確保について主導的に進めてはどう
か。

(仮称)公立東濃中部医療センターへの交通アクセスについて

3
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順位 議席番号 3 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

経済部次長

奥　村　一　仁

経済部次長

可燃ごみにおける生ごみの割合の推移はどのようか。

循環型社会の推進に向けて、市民へのエシカル消費などの
普及・啓発が重要だと考えるが、今後の取り組みはどのよ
うか。

要旨

生ごみ堆肥化装置等設置費補助金を創設した経緯と実績は
どのようか。

陶磁器食器のリユースの成果はどのようか。

4

サーキュラーエコノミーの推進についてどのように考えて
いるか。

プラスチック資源循環促進法の施行に伴うプラスチックご
み減量化を促進しなければならないが、どのように取り組
んでいくか。

要旨

循環型社会の推進に向けた取り組みについて

ごみ焼却施設の省エネルギー対策についてどのように考え
ているか。

Ｒｅ－食器の普及・啓発に向けた取り組みはどのようか。

ごみ焼却施設の省エネルギー対策について
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順位 議席番号 6 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

民生部長

高齢者の集いへの交通手段に対して支援してはどうか。

本市の高齢者の集いの現状はどのようか。

本市の要介護認定を受けている方の推移はどのようか。

要旨 高齢者の集いの活動における要望への対応状況はどのよう
か。

三　輪　田　幸　泰

健康長寿社会の構築と運営について

5
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順位 議席番号 1 質問者

標題1 答　弁　者

ア
建設部長

イ 経済部長

6 福　永　泰　子

道の駅整備に伴う周辺地域の今後について

要旨

道の駅を整備する計画に至った経緯と整備により期待され
る効果はどのようか。

計画地周辺地域の企業誘致をどのように考えているか。
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

キ

ク
副市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

理事（兼）総務部長

総務部次長

要旨

本市の指針となる観光振興計画を策定してはどうか。

家屋調査（固定資産税）の日程調整の予約を電子申請で行
えるように対応してはどうか。

本市の観光コンテンツ造成事業の充実と本市の宝を再認識
するインナープロモーションの実施をしてはどうか。

観光振興の事業として補助金の利用状況はどのようか。

要旨

マイナンバーカードを活用した書かない窓口システムを導
入してはどうか。

業務の生産性向上を図るため、ＡＩ―ＯＣＲやＲＰＡの活
用による自動化の推進状況はどのようか。

納付書への地方税統一ＱＲコードを市県民税（普通徴収）
にも対応してはどうか。

デジタル化を効率的に推進するため、副業人材なども視野
に入れたＤＸ分野の専門人材を活用してはどうか。

観光振興について

点在する地域資源を連携させた市内観光ルートをどのよう
に考えているか。

7

デジタル化の効率的な推進について

本市の観光の現状として入込客数と宿泊者数の推移はどの
ようか。また、位置情報に基づく上位訪問スポットはどの
ようか。

オンライン申請による証明書交付手数料の支払いに電子マ
ネーの導入をしてはどうか。

職員の「ＤＸ研修」など情報リテラシーの向上はどのよう
か。

住民基本台帳などの基幹系システムの標準化対応のスケ
ジュールはどのようか。

経済部長

来訪者の市内観光や宿泊を促進させるために観光地の整備
をしてはどうか。
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順位 議席番号 13 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

外国人に対する災害時の対応や防災の啓発について、「や
さしい日本語」にどのように取り組んでいるか。

まちづくり推進部長

教育委員会事務局次長

理事（兼）総務部長

外国籍の子どもの保護者への就学案内をどのように行い、
就学していない子どもの状況をどのように把握しているの
か。

ＡＥＤの使用が止められたり、躊躇することがないようＡ
ＥＤボックスに三角巾を配備してはどうか。

消防長

「やさしい日本語」のさらなる普及促進に向けて、本市
ホームページ等のふりがな表示やＡＩを活用した「言い換
え」に取り組んではどうか。

榛　葉　利　広

外国籍の子どもたちにおける就学前の日本語指導を含め、
基礎的な日本語教育を社会教育事業として実施すべきでは
ないかと考えるが、現状はどのようか。

各種案内、本市ホームページ、行政文書等の「やさしい日
本語」の活用状況はどのようか。

「やさしい日本語」の活用について

外国人が犯罪やトラブルに巻き込まれないよう、「やさし
い日本語」を活用した取り組みが必要と考えるが、どのよ
うな対応がなされているか。

救急・救命時の課題について

要旨

8

要旨 マイナンバーカードを活用した医療情報を閲覧できるシス
テムの実証実験が行われているが、導入を検討してはどう
か。
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順位 議席番号 12 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ 市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

キ

標題3 答　弁　者

ア

イ

ウ

要旨

本市の不登校の原因と推移はどのようか。

瑞浪北中学校で和合地区、月吉地区の自転車通学の生徒を
日吉路線のスクールバスに乗車させることはできないか。

中学校の自転車通学の生徒の安全確保はどのようか。

子供に合わせた居場所の確保が必要と思われるがどのよう
に考えるか。

フリースクールをどのように捉えるか。

先生のなり手が少なくなる中で教育委員会として教職員を
どのように管理し働きやすい教育の場をつくっていくの
か。

政治に対する知見を広げるための教育をどのように考える
か。

バーベキュー施設の利用状況はどのようか。

瑞浪市の学校について

農産物等直売所のバーベキュー施設について

要旨

消防長

教育委員会事務局次長

教育長

教育委員会事務局次長

消防団活動について

バーベキュー施設の今後をどのように考えているか。

消防団活動の改革をどのように考えるか。

要旨

9

バーベキュー施設の運用が始まってから直売所の売上はど
のように変動したか。

第６次総合計画において新たな消防団体制を構築しますと
あるがどのようであったか。

第７次総合計画においてはどのように考えているのか。

経済部長

成　瀬　徳　夫
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